



# Ratifica HR Ratings calificación AAA a bonos carreteros de Chihuahua

**La empresa calificadora HR Ratings ratificó la calificación de AAA a la emisión de los Certificados Bursátiles Carreteros de Chihuahua.**

Por: Redacción JUEVES 01 DE OCTUBRE 2015 17:01

Por tercera ocasión consecutiva, la empresa calificadora otorgó esta calificación al estado de Chihuahua, lo que implica la más alta calidad crediticia.

Jaime Herrera, secretario de Hacienda, indicó que el manejo adecuado de los compromisos financieros permitió alcanzar esta calificación.

“El Gobierno de Chihuahua atiende sus compromisos financieros en tiempo y forma, lo que ha sido reconocido por agencias calificadoras de prestigio internacional, con la máxima calificación crediticia de AAA”, señaló Herrera Corral.